
Assembleia de Freguesia de Ribeira de Nisa e Carreiras
Município de Portalegre

ACTA N.º 3/2022

Aos vinte e um dias de Setembro de dois mil e vinte e dois, pelas vinte horas e trinta minutos,
reuniu em sessão ordinária na sua sede a Assembleia de Freguesia de Ribeira de Nisa e
Carreiras para discussão e deliberação dos assuntos constantes da seguinte ordem de
trabalhos:-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
Ponto 1: Leitura e aprovação da ata da sessão anterior;------------------------------------------------------
Ponto 2: Apreciação e votação da 1.ª alteração ao Mapa de Pessoal 2022;-----------------------------
Ponto 3: Assuntos diversos.------------------------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
Estiveram presentes os seguintes membros da Assembleia:-------------------------------------------------
----José Carlos Martinho Frutuoso-----------------------------------------------------------------------------------
----Elsa Margarida Marmelo Jacob-----------------------------------------------------------------------------------
----João André Lago Amado-------------------------------------------------------------------------------------------
----Alexandra da Cruz Junceiro Carrilho----------------------------------------------------------------------------
----Francisco José Reis Póvoas--------------------------------------------------------------------------------------
----Nuno Miguel Fernandes Crespo----------------------------------------------------------------------------------
----Marco Aurélio Marmelo Miranda ---------------------------------------------------------------------------------
----José Miguel Garção Esperancinha------------------------------------------------------------------------------
----Bruno Miguel Ceia Camejo, em substituição de Cátia Isabel Crastes Paiva--------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
Presidiu à reunião o seu Presidente, José Carlos Martinho Frutuoso, e informou que a Sr.ª Vânia
de Jesus Raposo Belo, renunciou ao mandato, passando a primeira secretária Elsa Margarida
Marmelo Jacob e José Miguel Garção Esperancinha, a segundo secretário, por se tratar do
cidadão a seguir na ordem da respetiva lista.---------------------------------------------------------------------
Pelo presidente da Assembleia foi dado início à sessão, entrando - se de imediato no período
antes da ordem de trabalhos:-----------------------------------------------------------------------------------------
O senhor Adriano Bailadeira questionou se haveria disponibilidade por parte da Junta de
Freguesia em fazer um abaixo assinado para colocação de fibra ótica em toda a freguesia. O
Presidente da Junta respondeu que já em tempos se fez um abaixo assinado, mas o mesmo não
teve o efeito que se pretendia, no entanto mostrou-se disponível para o fazer novamente,
recolhendo assinaturas nos lugares de estilo da freguesia.---------------------------------------------------
De seguida entrou-se na ordem de trabalhos:--------------------------------------------------------------------
Ponto um: Leitura e aprovação da ata da sessão anterior;----------------------------------------------------
O ponto um foi aprovado com oito votos a favor e uma abstenção de Elsa Margarida Marmelo
Jacob por não ter estado presente na reunião.-------------------------------------------------------------------
Ponto dois: Apreciação e votação da 1.ª alteração ao Mapa de Pessoal 2022;--------------------------
O senhor Presidente da Junta informou que um trabalhador encontra-se em mobilidade e outro
aposentou-se. Assim sendo, irá ser aberto concurso para preenchimento das vagas em aberto. -
O senhor. João Lago questionou qual a situação contratual da Márcia Pires, ao que o Presidente
da Junta respondeu que é uma prestadora de serviços , bem como a Susana Sousa.----------------
O Senhor João Lago sugeriu que a Márcia, visto ter formação superior, não poderia criar um site
para a Freguesia. O senhor Presidente informou que já contratou esse serviço e estão a ser
desenvolvidos dois sites: um para o Centro Museológico e outro para a freguesia. --------------------
O ponto dois foi aprovado por unanimidade.----------------------------------------------------------------------
Ponto 3: Assuntos diversos;-------------------------------------------------------------------------------------------
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O senhor João Lago referiu que o exterior do parque infantil do Jardim de Infância do Monte
Carvalho, situado na Vargem se encontra numa situação de perigo para as crianças, após a
retirada de algum equipamento há já algum tempo. Neste sentido o senhor João Lago informou
esta assembleia, que foi assinado o auto de consignação pela Câmara Municipal de Portalegre
para a colocação de novo equipamento.---------------------------------------------------------------------------
O senhor José Miguel esclareceu uma questão anteriormente levantada pelo senhor João Lago,
sobre a aquisição de um trator com recurso a fundos comunitários. O mesmo informou que tal
situação não estava ao alcance das freguesias.-----------------------------------------------------------------
O senhor Presidente referiu que um trator não é o equipamento mais adequado para a realidade
da freguesia. Uma vez que existem muitos caminhos estreitos, onde um trator não entra. ----------
Seria mais vantajoso a Câmara Municipal continuar a disponibilizar os equipamentos às
Freguesias, o que atualmente não tem acontecido. Pois já há algum tempo que a
retroescavadora não é disponibilizada à freguesia e o senhor Presidente informou também que
já solicitou à Câmara por várias vezes, carradas de saibro e as mesmas ainda não foram
entregues.------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
O senhor Presidente da Junta referiu ainda que desde a inauguração do baloiço panorâmico das
Carreiras, que se encontra um poste de iluminação pública que está desenquadrado no local e
aguardamos a sua retirada. Foi também pedida uma baixada de luz para o miradouro da Fonte
dos Carvoeiros e também continuamos a aguardar, bem como outras situações relacionadas
com a iluminação na Freguesia, que continuam por resolver .-----------------------------------------------
O presidente deu conhecimento das atividades realizadas e apoiadas pela freguesia e informou
que no anterior executivo, a Câmara isentava as licenças dos eventos e agora só isenta
sessenta por cento, sendo o restante valor suportado pela freguesia. -------------------------------------
Nada mais havendo a tratar, quando eram vinte e duas horas, o Senhor Presidente da
Assembleia, declarou encerrada a reunião, da qual se lavrou a presente acta, redigida por mim
Elsa Margarida Marmelo Jacob, 1ª secretária, cuja minuta foi aprovada, por unanimidade, nos
termos do art. 92.º da Lei n.º 169/99, de 18 de Setembro, na redacção dada pela Lei n.º
5-A/2002, de 11 de Janeiro. -------------------------------------------------------------------------------------------

O Presidente:

A 1ª Secretária:

O 2º Secretario:
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